

# CLUB CICLISTA GRANOLLERS

- Grandes propósitos, buena voluntad y entusiasmo por parte de su Junta Directiva.
- Hacen falta muchos socios. Se debe fomentar la afición al ciclismo y al cicloturismo.

En los tiempos que corren, cuando la contaminación de los tubos de escape de los vehículos a motor, domina el aire que respiramos, lo cual causa gran malestar entre la sociedad, organizándose diversas manifestaciones de los ecologistas o defensores de la naturaleza, como por ejemplo la organizada en Barcelona, no hace mucho, en la que miles de personas montadas en bicicleta llamaron poderosamente la atención sobre este fenómeno actual: la posibilidad de utilizar la bicicleta como medio de locomoción y a la vez de práctica de un sano deporte, asequible a todos los bolsillos. ¡Ah!, y además no consume energía: se convierte en una necesidad imperiosa.

Como es lógico, ahora no vamos a descubrir gran cosa, si decimos que ya existe el ciclismo en nuestra ciudad, pero si que vamos a destacar el hecho de que tan solo hace unos meses que se ha constituido el Club Ciclista Granollers, aunque antiguamente ya había existido gran afición a este deporte, se había extinguido el club que lleva el mismo nombre.

Por ello, tuvimos el placer de asistir a una reunión de la Junta Directiva de este recién formado (Octubre 77) Club Ciclista Granollers, cuyos componentes, nos informaron sobre sus planes y futuras tareas de cara a conseguir una mayor afluencia de aficionados a este deporte, del cual, este Club Ciclista, puede servir de catalizador. Preguntamos...

¿Componentes de la Junta Directiva?

Responde su Presidente, D. Julià Pratginestós Olivé, Vicepresidente; Pedro Portero, Vicepresidente; Francesc Llobet, Secretari; Camil Raich, Vice-secretari; Pere Ballesta, Tresorer; Miquel Marigó, Vocals; Alfons Sánchez, Jaume Pujades, Ramón Pericas, Joan Ferrero y Isidre Gómez.



Un alto en el camino y caras sonrientes.

¿Con cuántos asociados cuenta el C.C.G.?

De momentos con unos 68 socios, pero deseamos y esperamos que con la afición que existe por este deporte en nuestra ciudad, desde siempre, podamos se pronto muchos más.

¿Qué se debe hacer para asociarse al C.C.G.?

Solicitarlo a la Junta Directiva del Club, C/Gerona, «Casal de l'esport» de nuestra ciudad, y como es lógico abonar las 50 ptas. mensuales, lo que da derecho a participar en las excursiones y a estar informado del programa que se ponga en práctica y de las demás comunicaciones que se reciban de la Federación Catalana de Ciclismo, a la que están federados todos los aficionados asociados.

¿Los futuros socios tienen facilidades para la adquisición de una bicicleta o «máquina» en alguna casa comercial de nuestra ciudad?

Como es lógico, el socio del Club Ciclista Granollers, cuando tiene que adquirir una bicicleta puede adquirirla en algún establecimiento de Granollers en los que generalmente, y para ayudar a la práctica de este deporte, si lo pueden hacer, ofrecen las máximas facilidades y un precio asequible a todos.

¿Han realizado alguna ac-

ción concreta apara la captación de socios?

Precisamente en esta Revista del Vallés, se publicó una nota que remitimos para dar a conocer un poco la creación de nuestro Club. Por otro lado hemos mantenido y estamos manteniendo contactos con los antiguos socios del extinguido C.C.G. con los que creemos podremos ampliar de forma importante el nº de asociados y de aficionados al ciclismo y al cicloturismo.

¿Qué proyectos albergan para la marcha del C.C.G. actual?

De momento estamos organizando la temporada cicloturista 1978 que dará comienzo el próximo mes de marzo, considerando que esta temporada será valedera para las pruebas locales de cicloturismo.

¿Desean añadir algo más?

Todas las personas que deseen conocer los pormenores y la forma en que se desarrollan nuestros actos, pueden asistir a nuestras excursiones ya que sólo hace falta amor al deporte ciclista y afición, y como es lógico, quedan los lectores de la Revista Vallés, a la que agradecemos la atención que nos brindan, invitados. Muchas Gracias.

Por nuestra parte, esperamos que consigan este ansiado propósito de aumentar el número de asociados, y deseamos que en prontas ocasiones nos brinden más información sobre su marcha ascendente y programas de actos que realicen.

R.P. FEMENIAS



Un grupo de participantes en una excursión realizada al puerto de la Bonaigua  
El actual presidente es el que figura a la izquierda